



10 Pièces

312 m²

Réf. 1_1798

1 300 000 €

Saubion

Maison à vendre (40230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 15 minutes des plages et golf d'Hossegor, cette propriété se compose de deux maisons bien exposées sur une parcelle de plus de 3000 m2. La maison principale de 222 m2, offre une entrée, grand séjour cathédrale traversant d'une surface de 80 m2, cuisine ouverte équipée, trois chambres de plain pied, une grande mezzanine salon tv à l'étage, deux autres chambres à l'étage, trois pièces d'eau, cellier buanderie. La maison d'amis est distribuée entièrement de plain-pied (90 m2), et se compose d'une entrée, un séjour, une cuisine semi ouverte, trois chambres avec rangements et une salle d'eau. ...

Located 15 minutes from the beaches and golf course of Hossegor, this recently renovated property consists of two well-exposed houses on a plot of over 3000 m2. The main house of 232 m2 offers an entrance, a large cathedral-ceilinged living room of 80 m2, an open-plan fitted kitchen, three bedrooms on the ground floor, a large mezzanine TV lounge upstairs, two more bedrooms upstairs, three bathrooms, a pantry/laundry room. The guest house is entirely on one level (90 m2), and consists of an entrance, a living room, a semi-open kitchen, three bedrooms with storage and a shower room. Both houses ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (BIARRITZ ET HOSSEGOR)
3 BIS, AVENUE FRANÇOIS MAURIAC - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

